

La lettre! C'est la première pensée qui se présenta à son esprit. — Des choses qui l'entouraient, ses regards étaient tombés sur lui-même; il était déshabillé et on ne lui avait laissé que sa chemise et son pantalon.

— Mon habit? se hasarda-t-il à demander.

— Le voilà, mon ami, dit le chirurgien en s'écartant pour le lui montrer, sur le dos d'une chaise qui le cachait à demi.

Hector respira.

— Je vous l'avais retiré, reprit le chirurgien, pour m'assurer que vous n'étiez pas blessé dans quelque autre partie du corps.

— Y a-t-il longtemps que je suis... prisonnier? demanda encore l'infortuné jeune homme.

— Depuis ce matin, à l'aube, et comme il est midi... comptez.

— Et je suis resté tout ce temps-là sans connaissance?

— Oui, cela vient de ce que vous avez perdu beaucoup de sang; mais soyez tranquille: nous ne vous garderons pas longtemps, et je pense que demain...



— J'ai été blessé? demanda Hector...